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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 23 de julho de 2015 

 

----- Aos vinte e três dias do mês de julho do ano de dois mil e quinze, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. António Manuel da Cunha Martins.-------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

cinco minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior 

que, colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

começou por prestar informações sobre uma reunião que decorreu no passado dia vinte, 

em Castelo de Paiva, com o Sr. Secretário de Estado do Ambiente, o Sr. Presidente da 

APA (Agência Portuguesa do Ambiente) e os Presidentes dos Municípios de Terras de 

Bouro, Amares e Vila Verde para tratar de assuntos relacionados com o abastecimento 

de água e saneamento nestes três concelhos. ---------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente solicitou, de seguida, a alteração da data da próxima reunião do 

Executivo Municipal, marcada para o dia 06 de agosto, para o dia 12 do mesmo mês, o 

que foi aceite por unanimidade. ------------------------------------------------------------------- 

----- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Pediu o uso da palavra a Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado, para informar que 

que no próximo dia 1 de agosto, pelas 21:30 horas, no Largo do Município, proceder-se-

á a apresentação do evento “Moda em Movimento”, para o qual convida os Srs. 

Vereadores a estarem presentes. O evento, referiu a Sra. Vereadora, para além de 

momentos musicais, contará com o habitual desfile de modelos para promoção e 

divulgação do comércio local de Terras de Bouro. --------------------------------------------- 

----- Registou-se de seguida a intervenção do Sr. Vereador Dr. António Afonso, 

referindo que tem estado a passar na TSF, desde o passado dia 13 de julho, a divulgação 

de um concurso da Universidade do Minho para candidaturas de vários projetos dos 

Municípios. Neste sentido, o Sr. Vereador questionou se o Município de Terras de 

Bouro se candidatou a algum desses projetos. O mesmo Vereador questionou também o 
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ponto da situação relativo ao projeto designado “NPA” do Campo do Gerês. Por último 

o Sr. Vereador referiu-se à segunda sessão do Congresso Internacional sobre São Bento, 

que decorreu nos dias 10 e 11 de julho em S. Bento da Porta Aberta, mostrando a sua 

estranheza pela ausência de um representante do Município nesta sessão de relevante 

interesse cultural e religioso para o Concelho. -------------------------------------------------- 

----- Para responder e esclarecer as questões colocadas pelo Sr. Vereador Dr. António 

Afonso, usou da palavra o Sr. Presidente da Câmara Municipal. Sobre a apresentação de 

candidatura de projetos ao concurso da Universidade do Minho, o Sr. Presidente 

afirmou que vai indagar e analisar melhor o objetivo ou alcance de concurso. Quanto ao 

NPA do Campo do Gerês, o Sr. Presidente informou que há algumas dificuldades no 

fornecimento de energia eléctrica ao local, mas tudo será resolvido em poucos dias. Por 

último, e sobre a ausência de um representante do Município na sessão conclusiva do 

Congresso Internacional sobre São Bento, o Sr. Presidente referiu que tinha intenção de 

estar presente nesse Congresso, como esteve na primeira sessão do mesmo, mas por 

motivos familiares não pode estar presente e não solicitou a sua substituição a qualquer 

membro do executivo em permanência, reconhecendo, por isso, a sua falha. -------------- 

 

----- Sendo 12:05 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 


